

Hallo Mama und alle anderen Bewohner des Fuchsbaus,

so, nun habe ich mal wieder etwas zu erzählen.

Gestern war ich zum ersten Mal in der Schule!

Herrchen, Frauchen und Laura haben mich begleitet.

Als wir auf der Schul-Wiese angekommen sind, hatte ich erst mal total viel zu schnüffeln, da roch es sooooo gut und total interessant nach anderen Hunden.

Leider war ich an der Leine und konnte nicht so, wie ich wollte.

Aber dann, wurden wir, ein braunes Labbi-Mädel, ein süüüüsss Golden-Mädel und ich, abgeleint und konnten uns erst mal ausgiebig kennen lernen.

Auf der Wiese waren noch allerlei Sachen aufgebaut zum drüber oder durchlaufen.

Das war total toll 😊!

Von einer Trainerin (und natürlich von unseren Menschen) wurden wir beobachtet und die Hundeführer haben mit unserem Lehrer gesprochen.

Nächste und übernächste Woche bekommen wir noch Schüler dazu.

Aber eins kann ich euch sagen, Schule ist ganz schön anstrengend, ich war ganz schön platt!

Ausserhalb der Schule übt der Frank immer mit mir.

Aber sag mal Mama, kann es sein, dass die Menschen eine Rechtsschwäche haben?

Immer wenn ich bei Frauchen oder Herrchen an der rechten Seite gehe oder angelaufen komme, lotsen sie mich auf die linke Seite. Ist das bei deinen Menschen auch so? Ist das normal, oder sind meine Menschen da speziell?

Ansonsten hatte ich viel Arbeit.

Mal wieder im Garten geholfen, dafür gesorgt, dass sich die Anzahl der vielen Kuschtiere reduziert und mal wieder Alle auf Trab gehalten.

Ach so, letzte Woche war ich ja auch bei Tante Bärbel, meiner Tierärztin. Die war wieder total nett und hat mir Komplimente über mein Aussehen und meinen Charme gemacht 😊!

Ich glaub, jetzt seid ihr wieder auf dem Laufenden!

Also, bis ganz bald,

euer Finley